

興道 休まず 心をこめ 力をあわせて やりとげよう

夢・チャレンジ!

浦庄小学校校長室だより
令和4年9月30日発行
カラー版は学校WEBページをご覧ください

心に残る運動会



台風等で練習があまりできず心配していましたが、当日は絶好のコンディションでの幼小大運動会となりました。スローガン「頂点(てっぺん)めざして全力で147人のエールとともに」のもと、6年生がリーダーシップを発揮するとともに5年生が見事にサポートし、全校児童をまとめて素晴らしい演技と競技を繰り広げていました。まさしく今までで一番の「頂点(てっぺん)」の出来映えだったのではないのでしょうか。4・5・6年生の応援合戦、1・2・3年生の表現種目「SPY×FAMILY2022」、各学年の競技、どれも浦庄っらしさを感じるものばかりでした。久しぶりの団体種目「ダンシングでシュート」、1・2年生がかわいく踊る姿が微笑ましかったです。他の学年や幼稚園の競技を見て、一生懸命応援する姿も感動的でした。開・閉会式での聖火点灯や児童代表ちかいの言葉、祝いのくす玉等も6年生がバッチリ決めました。運動会を通して大きく成長した子供たちの姿をお見せできたことを嬉しく思います。

来賓の皆様に参加を控えていただき、家族の方の人数制限、地方テントを張らないなど、ご不便をおかけしました。保護者、家族の皆様にはテントの片付けなどもお手伝いいただきました。多くの方から様々な形でご支援をいただきました。おかげで、無事に運動会を終えることができました。本当にありがとうございました。お礼の気持ちを込めまして、運動会の様子をご紹介します。

「開会式」今年も6年生が中心になって運営 それぞれの役割を立派に果たしました



「ラジオ体操(全体)」指揮者の見事な動きに合わせて、1, 2, 3,,



「めざせ海賊王!! ~ぼくらの挑戦~(3・4年)」ワンピースの世界を再現 冒険大成功!



「全力でかけぬけろ!(1・2年)」アピールタイム後の全力疾走に大きな拍手が!



「かけっこ」「サチアレ」「まじめ忍者」幼稚園のお友達も大活躍



「シン・トキウソウ(5・6年)」真剣、信念、進化、親友と 様々な「シン」を新発見しました



「応援合戦2022 届け! 最高のエール(4・5・6年)」息の合ったダンスと迫力満点エール交換!!



「ダンシングでシュート! (1・2年)」 かわいいダンスとカッコいいシュート 素晴らしい!!



「浦庄殿の42人(3・4年)」 みどころまんさいの真剣勝負! カーブも上手に走ります



「家族のきずな♪(6年)」 親子の息ピッタリ?! おんぶやスキップをしてスキンシップ



「SPYXFAMILY2022(1・2・3年)」 61人のスパイクキッズ登場 最後のポーズ かわいい



「浦庄VICTORY ~4colors HEROS~(5・6年)」 本格的なバトンパス 各組の作戦も見事!!



休み時間も練習したバトンパス!!
しっかりバトンと心をつなげました!!

「新浦庄じゃんけん じゃんけんぽん!(小)」 みんなのポーズもかわいい



「閉会式」 祝いのくす玉の言葉どおり 運動会大成功!! 子供たちの力はすごい



5・6年生の感想です。(〇数字は学年、紙面の都合で一部省略や表現の調整をしています。)

- ⑥自分のめあては完璧に達成されたと思う。みんなで息を合わせてリレーのバトンパスでは渡すタイミングをうまく調整できた。今回の運動会は浦庄小の全員が頑張ったと思う。来年も次の6年生を中心として成功させてほしい。
- ⑥リレーで他の組との差がすごく広がったけど、「もう無理…」などの1つのことばでやる気を無くしてしまうので、「まだ終わってないだろ」などと言った。あきらめず最後まで運動会をやり遂げられたので気持ちよくスッキリした。
- ⑥5年生に感謝している。5年生の協力がなかったらここまですごい運動会にはできなかった。全員がついてきてくれて、伝えたこともよく聞いてくれて、ポンポンも作ってくれた。だから5年生ありがとうという思いが心の中にある。
- ⑥みんなには、「予行のとき勝ったけんいいよ。」と言っているけど、本当は最後の運動会だったのでとても悔しかった。運動会の「楽しむときは全力で楽しむことができる」という経験がこれからの自分に役立つと思う。
- ⑥リレーのときすごく盛り上がりうれしかった。グリーンキッズがぶちぎりでゴールした時の、1~4年生の「ワー」と言う声が印象に残っている。こんなに運動会が楽しかったのは初めてだ。いい思い出になった。
- ⑥運動会を終えて、2つの思いがある。1つは、去年より頑張ったことだ。最高学年だから、下の子のことを考えたり、連れて行ったりしたからだ。もう1つは、少しさびしいことだ。小学校最後の運動会なのかと色々思うからだ。
- ⑤今年の運動会はかなり大変な運動会だった。初めての係があったり自分の競技があったりして大変だった。でも、運動会が終わった後とても達成感があった。なので、とても楽しい運動会ができたと思う。
- ⑤特に頑張った種目は2つある。1つめは徒競走だ。予行は2位だったが、1位になれてうれしい。2つめはリレーだ。6年生に迷惑はかけられないと思って走った。結果は3位だったが6年生に恩返しができたと思う。
- ⑤自分で考えて行動できる力が付いたと思う。用具係として、競技中に帽子を落としてしまった人に、すぐ拾って渡せたり、何回も玉が入らなかったら、かごを傾けたりすることができたからだ。他の行事でも同じように行動したい。
- ⑤少し勇気を出す力が付いた。勇気を出して挑戦すると楽しいと放送でアドリブをしていて気付いた。総合遊具の滑り棒もちょっと怖いけど勇気を出して遊びたいと思う。「少し勇気を出して挑戦する」ことを大事にしていきたい。
- ⑤自分の役割を果たそうとする力が付いた。用具係として友達と声をかけあいながら、置く位置や駆け足で行くことに気を付けた。6年生が教えてくれたダンスやかけ声を頑張り、足をクロスするステップが本番で上手にできた。